

2学期を振り返って

3年5組 大西菜々子

3学年では今まで出ていた課題をなくしていけるように全体で取り組んでいきました。

その結果、少しずつですが改善が見られたと思います。例えば、登下校の時間厳守・挨拶・着席などです。

その反面、課題が「時間」「責任」という点で見つかりました。

まず時間という観点では、学年委員・給食委員・生活（安全）委員を中心に各項目に注目して呼びかけなどの取り組みで改善できるようにしました。しかし、呼びかけに対して無視をしてやらない人もいました。

例えば清掃活動では移動が間に合わず、時間に始められない。そしてさらに関係のない話をして掃除ができていない人もいました。他にも給食前の5分後着席や2分前着席で座ったはいいものの、ずっと話していたり勉強に関係のないことをしている人がいました。

次に責任という観点です。

3年生は最上級生としてリーダーになる機会が多くありました。またやらなくてはいけない事も沢山あり忙しくなっている人がいました。しかし一生懸命呼びかけや活動頑張っている人がいるのに対して、その係、委員会などの役職を持っているのに「誰かがやってくれるからいいや」「自分一人がやらなくても」と考える人がいます。その点で責任ということを一人一人が考える必要があると感じました。

2学期はたくさんの行事がありました。

私たち3年生は、小学校6年の卒業式から新型コロナウイルスの影響によって行事が制限されていきました。しかし今年は本格的に開催されたので今まで以上に一致団結して取り組むことができたと思います。

体育祭も柏葉祭もコロナ禍前のものを知っている生徒は少なく、先生方のアドバイスや指示を聞きながらも3年生主体になって学年クラスの全員が協力し、自主考動をしたからこそ成功させられたのだと思います。

3学期が始まればすぐに受験となります。今まで学校生活で身につけた冷氣や学習してきたことを発揮する場です。そして、卒業式がありあつという間に3学期が終わってしまいます。3年間で出た「2分前着席からの学習」「挨拶」「無言清掃」「忘れ物」という課題も少しずつ改善されてきています。

しかし、まだまだ改善できることもあるのでしっかりとこれらの当たり前のことをしっかりと行い、柏五中の3年生として手本となれるようにしていきたいです。